

PRESENTACIÓN

Como parte de una larga y fructífera tradición fielmente apegada a sus objetivos originarios, el Instituto Nacional de Administración Pública ha celebrado una edición más del certamen PREMIO INAP, cuyo propósito es estimular, reconocer y difundir la investigación en administración pública, particularmente aquella que contribuye a comprender y mejorar el desarrollo práctico de las labores publiadministrativas en nuestro país.

En esta ocasión, el Jurado del certamen otorgó el Premio INAP 1997 a José Juan Sánchez González, por su investigación *Administración Pública y Reforma del Estado en México*, con la cual obtuvo el grado de doctor en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de nuestra máxima casa de estudios. Dicho trabajo aporta un serio análisis político-administrativo, que reitera la necesidad de revalorar la reforma administrativa en el contexto y desarrollo de la reforma del Estado en México, por lo que propone una amplia agenda de políticas tendientes a incidir en la operación del aparato administrativo. Con ello, el autor pretende coadyuvar a la consolidación de una serie de atributos que conformen un nuevo perfil de la administración pública y de sus agentes, entre los que sobresalen un carácter democrático, descentralizado, honesto, eficiente y abierto.

Cierto de que esta propositiva obra constituye una importante fuente de información y análisis sobre el desenvolvimiento reciente de la administración pública mexicana, el INAP tiene el agrado de ponerla a disposición del público interesado.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, A.C.